

## Criticar la distribución de nuevos agentes

Escrito por Partido Popular de Cartagena. 20 de febrero de 2020, jueves

---

El portavoz del Partido Popular de Cartagena, Álvaro Valdés, ha lamentado que ni uno solo de los agentes de la Guardia Civil que se incorporarán a la Región, irá destinado a reforzar la seguridad ciudadana en Cartagena, a pesar de los problemas de inseguridad que sufren las zonas rurales y de ser el punto de entrada de la inmigración ilegal a nuestra región, según ha informado hoy la delegación de Gobierno.

---

Valdés ha criticado que “el Delegado de Gobierno, José Veléz, no sea capaz de redistribuir los efectivos de la Guardia Civil para garantizar la seguridad en nuestras diputaciones y para reforzar la presencia de la Policía nacional y la Guardia Civil en Cartagena en el control de la inmigración ilegal y la llegada de pateras procedentes de Argelia al Puerto”, tal y como reclamó ayer el Gobierno regional al Gobierno de España, en la Conferencia sectorial de asuntos de Seguridad Nacional, donde están representadas todas las comunidades autónomas.

Hay que recordar que este último fin de semana llegaron a nuestra costa 67 inmigrantes procedentes de Argelia, dos de ellos menores de edad. El portavoz popular ha recalado que “la seguridad es problema de todos, por lo que es necesario aunar esfuerzos de todos los cuerpos de seguridad para evitar que Cartagena se convierta en una ruta segura de entrada de inmigración ilegal” y ha criticado que “no se destine a Cartagena ningún guardia civil para garantizar la seguridad, a pesar de la incorporación de 80 agentes a la Región, 8 a la zona de Cartagena”.

Por lo que, el portavoz popular ha exigido al Gobierno de España “mayor colaboración y establecer un protocolo de actuación para responder de forma rápida y segura a la llegada de pateras a nuestras costas, sobre todo, en materia social y de seguridad”. “Es necesario reforzar la presencia de la Policía Nacional y la Guardia Civil e implicar la colaboración de la Policía local para formar a los agentes en materia de inmigración y la lucha contra las mafias, tan vinculada a la llegada de estas personas a nuestro país”.

---

\* Texto remitido en el que se respeta el contenido íntegro, la redacción y la ortografía